

Bezirksamt Pankow von Berlin
Abt. Ordnung und Öffentlicher Raum
Bezirksstadträtin

20.09.2023

Herrn Bezirksverordneten
Henrik Hornecker, Fraktion der SPD

über

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung
Pankow von Berlin

über

die Bezirksbürgermeisterin



Kleine Anfrage KA-0660/IX

über

Veröffentlichung der Ergebnisse der Bürgerbeteiligung zu "Neue Bänke für Pankow"

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten:

Im April dieses Jahres hat das Bezirksamt auf der Plattform mein.berlin.de unter der Überschrift „Neue Bänke für Pankow“ Vorschläge der Bürgerinnen und Bürger für neue Sitzbänke im öffentlichen Raum in Pankow gesammelt (Link zur Website: <https://mein.berlin.de/projekte/neue-banke-fur-pankow/>). Nach Auskunft der Website evaluiert das Bezirksamt die Vorschläge und wird die Ergebnisse dieser Evaluation auf der Projektwebsite veröffentlichen.

1. Ist die Evaluation bereits abgeschlossen? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, wann wird sie abgeschlossen?

Standortvorschläge für neue Bänke in Pankow konnten zwischen dem 05. und 30. April 2023 auf der Online-Beteiligungsplattform mein.berlin.de eingetragen werden. Aufgrund der sehr großen Resonanz mit insgesamt 221 Standortvorschlägen bewertet das Bezirksamt das Beteiligungsverfahren als erfolgreich. Die Anzahl der gewünschten Bänke beträgt abzgl. doppelter Eintragungen für den gleichen Standort und unter Berücksichtigung der gewünschten Anzahl pro Standort rd. 350 Stück. Zusätzlich erreichten das Bezirksamt Vorschläge für weitere rd. 25 Bänke per E-Mail oder auf dem Postweg. Die Gesamtzahl der gewünschten Bän-

ke beträgt somit rd. 375 Stück. Die Auswertung aller Vorschläge hinsichtlich der Machbarkeit soll bis Mitte Oktober 2023 abgeschlossen sein.

2. Wurden die Ergebnisse der Evaluation bereits veröffentlicht? Wenn ja, wo und wann? Sollten die Ergebnisse noch nicht veröffentlicht sein, wo und wann werden sie veröffentlicht?

Die Veröffentlichung der Prüfergebnisse soll bis Ende des Jahres auf der Projektseite <https://mein.berlin.de/projekte/neue-banke-fur-pankow/> unter dem Reiter „Ergebnis“ erfolgen.

3. Wann und in welcher Weise wurde der zuständige Ausschuss bzw. wurden die zuständigen Ausschüsse der BVV Pankow über die Ergebnisse der Evaluation informiert? Wenn sie noch nicht informiert wurden, wann werden sie inwiefern informiert?

Der Ausschuss für Mobilität und öffentliche Ordnung soll bis zur ersten Sitzung im November 2023 schriftlich über das Gesamtergebnis der umsetzbaren Standorte und über den Umfang des noch für 2023 geplanten ersten Umsetzungspaketes informiert werden. Aufgrund der Vielzahl der gemeldeten Bänke wird eine Realisierung aller machbaren Vorschläge nur über mehrere Jahresscheiben möglich sein.

4. Wurden die BVV-Fraktionen oder die Parteien in der BVV über die Ergebnisse informiert? Wenn ja, wann, welche und inwiefern?

Die Auswertung aller Vorschläge hinsichtlich der Machbarkeit ist noch nicht abgeschlossen. Bezüglich der Information der BVV wird auf die Antwort zu Frage 3 verwiesen. Alle online abgegebenen Standortvorschläge sind weiterhin öffentlich einsehbar unter <https://mein.berlin.de/projekte/neue-banke-fur-pankow/>

5. Inwiefern verlief der Austausch zwischen dem Bezirk Pankow und dem Land Berlin auf der Ebene der Verwaltung und auf politischer Ebene bezüglich der Evaluation?

Das Bezirksamt prüft als Baulastträger der öffentlichen Flächen die Machbarkeit der Standortvorschläge in eigener Zuständigkeit ohne Beteiligung der Hauptverwaltung. Die Hauptverwaltung ist zuständig für die Finanzierung der Maßnahme.

6. Ist den Antworten aus Sicht des Bezirksamts noch etwas hinzuzufügen?

Das Bezirksamt bedankt sich bei allen Bürgerinnen und Bürgern für die zahlreichen Standortvorschläge.



Manuela Anders-Granitzki